

## EQUIPAMIENTO

# Guiño a la élite: Starvie inaugura un centro de alto rendimiento en Madrid

El fabricante español de palas y artículos de pádel ha presentado su nueva escuela, enfocada a los jugadores que buscan dar el salto al profesionalismo en esta disciplina.

Palco23

26 mar 2019 - 16:00

El fabricante español de palas y artículos de pádel ha presentado su nueva escuela, enfocada a los jugadores que buscan dar el salto al profesionalismo en esta disciplina.

Starvie apuesta por la formación en el pádel. El fabricante español de palas y artículos de esta disciplina ha inaugurado su centro de alto rendimiento (CAR) para profesionales que quieran mejorar sus prestaciones, así como para semi-profesionales y jóvenes promesas de la marca que quieran alcanzar el máximo rendimiento deportivo.

Los integrantes del CAR contarán con los servicios de *coaching* y *scouting* del World Padel Tour (WPT) en todos los torneos que disputen. El centro se ha ubicado en el Reebok Sports Club La Finca, un espacio de más de 25.000 metros cuadrados dedicado al deporte y la salud situado en Pozuelo de Alarcón (Madrid).

Para impulsar esta iniciativa, el proyecto cuenta con el apoyo de entrenadores como Alejandro Sanz, Gaston Malacalza y Juanma Rodríguez, y con palistas como Ernesto Moreno, Gonzalo Rubio, Javier Garrido, Coki Nieto, Momo González, Maty Marina, Javier Barahona, Araceli Martínez o Helena Wyckaert, entre otros.

Starvie facturó 3,5 millones de euros en 2018, un crecimiento del 3% respecto al año anterior y, para 2019 no sólo apuesta por proyectos de formación, sino que ha centrado su estrategia en el salto internacional a los países nórdicos y latinoamericanos.